



SonntagsBlick

Reach: 351'000

Verbreitung: 101'002

AÄW: 47'700 CHF

Seiten: 116,117



Datum: 23.07.2023

Autor: Christian Finkbeiner Aus Dunedin











der schönsten Berufe, die es gibt. Ich habe meine Berufswahl nie bereut», sagt Staubli. Heute gibt sie ihr Wissen weiter.

Sowohl als Ausbilderin als auch im Privatleben macht sie um ihren Job als in kein Tamtam. Auch

Schiedsrichterin kein Tamtam. Auch deswegen steht sie nicht gern in der Öffentlichkeit, sondern viel lieber auf dem Platz. An der EM vor einem Jahr in England schreibt ihr ein ehemaliger Schüler, dass er sie im Fernsehen gesehen habe. «Ich sage an der Schule immer nur, ich hätte noch einen zweiten Beruf und mache Sport.» Ihre Welten hält sie strikt getrennt, privat geht Staubli gern einmal in die Oper, hört klassische Musik oder holzt. Vor kurzem kaufte sie einen Camper.

Wie lange sie noch pfeifen will, weiss Staubli nicht. Es ist der falsche Zeitpunkt für eine Auslegeordnung. Ihr Fokus gilt der WM. Der Final in Sydney als grosses Karriereziel? Nicht für Staubli. «Es sind nicht immer der Final oder die schwierigste Partie mit den meisten Zuschauern im grössten Stadion das, was zählt. Am schönsten sind gemeinsame Erlebnisse mit meinen Assistentinnen und Momente, die mein Herz füllen.» Als jüngstes Beispiel nennt sie eine Partie im Frühjahr im Camp Nou in Barcelona.

Nun ist Staubli mit ihrer Assistentin Susanne Küng (35) im Schiedsrichter-Camp in Sydney. Bereits 2010 während einer persönlichen Auszeit hatte sie Australien bereist. «Etwas vom Besten, was ich je gemacht habe.» Während der Corona-Pandemie wurde sie in zwei Testspielen in Down Under als Schiedsrichterin eingesetzt – und belegte im Hotel aufgrund der Quarantäne-Vorschriften mit ihren Assistentinnen eine ganze Etage. Auch die Reise jetzt nach Australien soll prägend werden. Staublis Ziel: eine ideale Vorbereitung, ein erster Match – und Momente, die ihr Herz füllen.



